

**SANTA MARTA DE TORMES**

**Cuentacuentos teatralizado.** El Auditorio Enrique de Sena acogió una divertida y novedosa sesión de cuentacuentos en la que los protagonistas fueron los niños. La actividad contó, además, con la participación del grupo municipal de teatro de mujeres./EÑE



**Charlas de ayuda a personas dependientes.** La Concejalía de Familia ha iniciado las charlas del programa de apoyo a cuidadores de familiares de personas dependientes, así como la atención que hay que prestar en el caso de los mayores con alguna dependencia./EÑE

**CULTURA**

### La Asociación Tierno Galván rinde mañana un homenaje a Agustín Casillas y Fely Campo

La Asociación Cultural Tierno Galván de Santa Marta ha organizado un homenaje a Agustín Casillas y Fely Campo con el objetivo de reconocer, una vez más, su trabajo, su trayectoria y su amistad. El acto, que se desarrollará bajo el título "Pasión, Oficio y Creatividad", tendrá lugar mañana viernes, a las 20.30 horas, en el Auditorio Enrique de Sena. Tras la celebración del acto la agrupación invitará a un cóctel a todos los asistentes./EÑE

**EDUCACIÓN**

### Los premios del XIII Concurso de Relatos "Torrente Ballester" se entregan esta mañana

El patio del IES Torrente Ballester de Santa Marta acogerá esta mañana el acto de entrega de los premios de la XIII edición del Concurso de Relatos "Gonzalo Torrente Ballester". Un certamen en el que cada año participan alumnos de los tres colegios y de los dos institutos del municipio, en las categorías de Primaria y Secundaria, y que se entregan cada 13 de junio para conmemorar el nacimiento del escritor que da nombre al centro./EÑE

# Los cinco campamentos de verano pretenden llegar a más de un millar de niños

■ La nueva programación municipal se vuelca en el aprendizaje de inglés ■ Los talleres se dirigen a pequeños de 4 a 15 años

**EÑE**

Las concejalías de Cultura, Bienestar Social y Juventud de Santa Marta se han unido para organizar la programación de verano con el objetivo de ayudar a las familias a conciliar la vida laboral y personal, "ofreciendo alternativas de ocio durante los meses de julio y agosto para dar la posibilidad de tener a los hijos en los campamentos que organiza el Ayuntamiento". Así lo aseguraron las ediles Blanca Francisco, Marta Labrador y Mari Cruz Gacho, que presentaron los cinco campamentos lúdico-educativos preparados para la temporada estival dirigidos a los pequeños de 3 a 15 años. Una oferta variada con la que se pretende llegar a más de un millar de niños. "Hemos trabajado y preparado estos proyectos para llegar a todos los niños, aunque siempre en función de la capacidad de las instalaciones y la situación económica de las familias, por lo que nos daríamos por satisfechos con contar con la participación del 50% del total de niños que hay en el municipio", insiste Gacho.

Con esta nueva programación se pretende potenciar el aprendizaje y la expresión en el idioma inglés, por lo que todos los talleres desarrollarán la mayor parte de su contenido en esta lengua, además de ofrecer juegos, actividades medioambientales, culturales y deportivas con los que completar la formación durante estos meses.

En cuanto al precio, los no empadronados tendrán que pagar el 15% más que los censados y en los casos en que haya dos miembros de una misma familia inscritos en una actividad, tendrán una reducción del 10%.



Las concejales Blanca Francisco, Marta Labrador y Mari Cruz Gacho./EÑE

**EL DATO**

**■ PROGRAMAS E INSCRIPCIONES.** El primer campamento será la Ludoteca Bilingüe, en el mes de julio por quincenas, para niños de 3 a 12 años. El proyecto Verano Musical, tendrá lugar del 15 de julio al 15 de agosto, por semanas, para niños de 5 a 7 años y a partir de 8 años. El campamento de Inmersión Lingüística se desarrollará en inglés por profesores nativos, durante el mes de agosto por semanas y podrán participar niños de 6 a 12 años. El campamento Mini Tenis se dirige a los más pequeños de 4 a 7 años, en la primera quincena de agosto. El Campamento Multiaventura, Náutica e Inglés, para jóvenes de 10 a 15 años, en el Club Náutico de Pelayos (embalse de Santa Teresa), del 1 al 10 de julio y del 10 al 20 de agosto. Los interesados pueden realizar sus inscripciones del 17 al 25 de este mes en el Edificio Sociocultural.

**CARBAJOSA DE LA SAGRADA**

## Más pasos de peatones y un carril bici hasta Salamanca centran las peticiones de los niños

■ El Consistorio atendió las demandas del último consejo del curso

**EÑE**

El Ayuntamiento de Carbajosa acogió ayer un nuevo Consejo de Niños en el que los más pequeños trasladaron al alcalde, Pedro Samuel Martín, algunas propuestas para la mejora del municipio.

Los miembros que forman el Club Ciudad de los Niños aprovecharon este último pleno del curso para hacer, entre otras, algunas peticiones sobre la ubicación de

nuevos pasos de peatones, reformar las fuentes de los parques y la construcción de un carril bici que conecte la localidad con las urbanizaciones y con Salamanca.

Unas demandas que ya han puesto de manifiesto en otras reuniones del curso y que los responsables municipales están valorando su viabilidad. Unas propuestas en las que el Consistorio tiene en cuenta la voz de los más peque-

ños, como lo demuestra la última actuación de reinaugurar y poner el nombre de La Charca al parque infantil de la calle Santa Marta.

Además, durante el encuentro tuvieron la oportunidad de hacer un repaso a campañas promovidas por Ciudad de los Niños y que cuentan con la implicación de todos los vecinos, como la recogida de tapones solidarios o a la escuela vamos solos.



Los pequeños protagonizaron el último Consejo de Niños de este curso./EÑE